



**Para Publicación Inmediata**  
**International Production & Processing Expo**

Contacto USPOULTRY: Kris Early, 678.514.1979, [kearly@uspoultry.org](mailto:kearly@uspoultry.org)

Contacto AFIA: Victoria Broehm, 703.558.3579, [vbroehm@afia.org](mailto:vbroehm@afia.org)

Contacto Meat Institute: Sarah Little, 202.587.4263, [slittle@meatinstitute.org](mailto:slittle@meatinstitute.org)

## **Anuncian Temas de las Conferencias de la Cumbre Avícola Latinoamericana 2024**

TUCKER, Ga. – Nov. 14, 2023 – La Cumbre Avícola Latinoamericana 2024 anuncia los dos últimos temas de las conferencias que completan la Cumbre y terminan de explorar el tema “Una Mirada a la Influenza Aviar para Prevenir su Propagación y Recuperarse de los Daños que Causó”. Dos grupos de oradores de gran renombre presentarán los temas de “Prevención y Manejo de Emergencias” y “Manejo de Enfermedades”.

Presentada por la International Poultry Expo (IPE), parte de la International Production & Processing Expo (IPPE), y la Asociación Avícola Latinoamericana (ALA), la cumbre es todos los años el primer programa de la semana de IPPE. La semana ofrece más de 80 horas de programas educativos de primer nivel.

Sula Alves, directora técnica de la Asociación Brasileña de Proteína Animal, iniciará la sesión “Prevención y Manejo de Emergencias”, con una presentación sobre “Prepararse para el Manejo de Infecciones en Granjas Comerciales en Brasil”. La sesión finalizará con una presentación sobre “Avances en la Despoblación de Aves y Eliminación de Carcasas Después de Brotes de Enfermedades o Desastres que Resultan en Pérdidas Catastróficas”, impartida por Gary Flory, propietario y director de operaciones de G.A, Flory Consulting LLC en los EE. UU.

La segunda sesión, “Manejo de Enfermedades”, iniciará con una conferencia sobre “Inmunización Masiva A Través de Alimentos en Aves de Traspatio en el Marco del Programa de Salud y Mantenimiento del Estatus de un País Libre de Enfermedad de Newcastle Reportable en Colombia”, impartida por la Dra. Rocío del Pilar Rincón López, coordinadora de salud de la Federación Nacional de Avicultores de Colombia. Le seguirá un debate sobre “Estándares de la Organización Mundial de Sanidad Animal (WOAH) y Su Impacto Comercial”. Continuará Leonardo Moreno, Jefe de Comunicaciones de la Federación Nacional de Avicultores de Colombia, quien ofrecerá una visión general de las “Estrategias de Comunicación Dirigidas a la Ciudadanía Sobre la Influenza Aviar”. Las sesiones educativas de la cumbre culminarán con una mesa redonda sobre el último tema.

Las inscripciones para IPPE y la Cumbre Avícola Latinoamericana están [abiertas](#). Marque sus calendarios para inscribirse y recibir la tarifa de descuento por reserva anticipada de \$250 para la cumbre.

Las fechas de la exhibición IPPE 2024 son del 30 de enero al 1 de febrero, y el evento se llevará a cabo en el Georgia World Congress Center en Atlanta, Georgia. Puede encontrar más información sobre IPPE 2024 en [ippexpo.org](http://ippexpo.org), y sobre la Cumbre Avícola Latinoamericana en [lacumbreavicola.com](http://lacumbreavicola.com).

WATT Poultry es un socio colaborador de medios de comunicación de [la Cumbre Avícola Latinoamericana](http://lacumbreavicola.com).

###

## **ACERCA DE IPPE**

La International Production & Processing Expo (IPPE) es la colaboración de tres exhibiciones: International Feed Expo, International Meat Expo y la International Poultry Expo, que representan la cadena completa de producción y procesamiento de proteínas. El evento está patrocinado por la American Feed Industry Association (AFIA), el North American Meat Institute (NAMI) y la U.S. Poultry & Egg Association (USPOULTRY).

## **ACERCA DE AFIA**

Fundada en 1909, la American Feed Industry Association (AFIA), con sede en Arlington, Virginia, es la mayor organización del mundo dedicada exclusivamente a representar los intereses comerciales, legislativos y regulatorios de la industria de alimentos para animales de los EE. UU. y sus proveedores. La membresía de la organización está compuesta por más de 650 empresas nacionales e internacionales que representan toda la industria de piensos: fabricantes de piensos comerciales e integrados y alimentos para mascotas, proveedores de ingredientes, empresas farmacéuticas, apoyo a la industria y fabricantes de equipos. Los miembros de AFIA fabrican más del 75 % del pienso y el 70 % de los ingredientes de grano no integral que se emplean en el país. También se reconoce a AFIA como líder en desarrollos de la industria internacional, y es miembro de la International Feed Industry Federation (IFIF).

## **ACERCA DEL MEAT INSTITUTE**

El Meat Institute es la asociación comercial más antigua y grande del país que representa a empacadores y procesadores de carne de res, cerdo, cordero, ternera, pavo y productos cárnicos y avícolas procesados, y sus proveedores. Las empresas miembros del Meat Institute incluyen más de 350 compañías empacadoras y procesadoras de carne, grandes y pequeñas, y representan más del 95 por ciento de la producción de estos productos en los Estados Unidos. El Meat Institute brinda servicios esenciales a los miembros, que incluyen programas regulatorios, científicos, legislativos, de relaciones públicas y educativos.

## **ACERCA DE USPOULTRY**

U.S. Poultry & Egg Association (USPOULTRY) es la organización de todas las plumas que representa el espectro completo de la industria avícola actual, cuya misión es servir progresivamente a las empresas miembros a través de la investigación, educación, comunicación y asistencia técnica. Fundada en 1947, USPOULTRY tiene su sede en Tucker, Georgia.

## **ACERCA DE ALA**

La Asociación Avícola Latinoamericana (ALA) es la organización latinoamericana de avicultura, que cuenta con 27 países miembros en la región de América Latina y el Caribe. Contribuye a fortalecer la producción eficiente y

responsable, brindando seguridad alimentaria, representación en foros internacionales y promoción de negocios que generen empleo y prosperidad en la región.